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～子どもたちの応援団 PTA ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．挨拶 

【PTA 会長挨拶】 

こんにちは。今日も寒い中お集まりいただきましてありがとうございます。2 月ということで、次年度の役

員選出について推薦委員さんを中心に進めて頂き、今日公示できる運びとなりました。ご協力ありがとうござ

いました。中 P 連の中でも、すぐに決まる学校もあれば、全く決まらない学校もある中、緑野中では今回公示

することができ、本当に良かったと思います。今日この会議が終わると、3 月の運営委員会で最後になります。

会計の精算や今年一年活動しての次年度に向けた課題など、来年度にスムーズに引き継いで頂きたく、宜しく

お願い申し上げます。 

 

【校長先生 あいさつ】 

 

１ ３年生の進路状況について 

  ３年生の私立・都立の推薦受験等が終わりました。現在の状況では、私立推薦・一般を含めて 

 決定者は、14 名です。都立の推薦受験については、27 名が受験して、17 名が合格しました。 

 推薦受験の制度ができた当時は、10 倍近くの倍率もありましたが、最近は推薦の試験も作文・論  

 文、面接も集団面接・個人面接と多様な試験がありますので、そのための対策や準備にも時間がかかりま

す。もともとの募集人数も少ないために、推薦での合格は非常に厳しい状況にあります。 

 その中で、多くの生徒が合格することができました。12 月から作文練習や個人面接、集団面接の練習を

３年生の先生方を中心に行ってきた成果だと思っています。 

  ただ、全員が合格できた訳ではなく、合格できなかった生徒はこれから一般受験で再度挑戦することになります。さらにプレ

ッシャーがかかる中での受験となります。１・２年生の保護者の皆様も安易に推薦と一般の両方の試験を受けた方が希望の学校

に合格しやすいということは考えないで欲しいと思います。限られた時間の中で、両方の試験の準備をするのはとても大変です。

生徒の負担も非常に大きくなります。よく考えて決めることが大切だと思います。 

 

２ 校内作品展の開催について 

  緑野中学校では、３年前から校内作品展を実施しています。小学校では、展覧会を行う学校が多いと思いますが、中学校はほ

とんどの学校で実施していません。理由は、実技教科の時間数が小学校と比べて少なく、十分な作品が作れないこと、小学校では

土曜日等に体育館に展示していますが、中学校では部活動等の関係もあり、体育館に展示することが難しいこと、作品にいたずら

する生徒がいること等、学校事情により様々な理由があると思います。 

  緑野中では、そのような状況の中で先生方の協力を得て、金曜日・土曜日の２日間の短い期間ですが校内作品展を実施してい

ます。その理由は、運動面では表彰をされて、その成果を周りの生徒たちから認められる生徒もいますが、なかなかものづくりで

はそのような機会がありません。 

 しかし、中には絵がとても上手だったり、家庭科の作品づくりがとても好きだったりする生徒もいます。このような生徒たちも

みんなから認められる機会をつくってあげたいという理由で開催しています。ですから、東京都美術館に展示されている作品や

区内の展覧会に出店された作品は、別コーナーに展示して、目立つようにしてあります。 

  また、３年生になると受験でも実技教科は内申点として高く評価されます。生徒は、先輩の優秀な作品を見て、それ以上のも
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のを作ろうと本当に頑張ります。ですから緑野中の生徒の実技教科の評価はとても高く、先生方も本当に一生懸命にものづくり

をすると評価しています。 

  是非、これからも緑野中では、生徒たちの良いところを認めて上がられるような機会とたくさん作っていこうと思っていま

すのでよろしくお願いします。 

 

３ 平成 31 年度の新入生について 

  新入生説明会が、２月 16 日にありますが、今のところ、平成 31 年度の新入生は 135 名程度 

を予定しています。140 名を超えると中１ギャップの５学級ということになりますが、今のところ４学級で、１学級 33 人から

34 人の一番良い人数で始められる予定です。 

 

※この他に、校長先生からコラムを寄稿していただきました。PTA ホームページに掲載しましたので、是非、ご覧ください!! 

 

 

【副校長先生 あいさつ】 

おはようございます。私（副校長）からは、各学年のコメントを学年主任から預かってきました

のでご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

★１年主任 永尾 啓悟 先生より★ 

先日は横浜に社会科見学に行きました。前日は雪の予報でどうなるかと心配しましたが、本番当日は一転して晴天で、横浜を

歩いていると汗ばむほどでした。各班とも、班でまとまって行動し、無事に一日過ごして来ました。 

朝の通勤電車の大混雑にはじまり、横浜の地で電車に乗ったり、地図を頼りに目的地を探して歩いたり、一日を通して見たも

の、食べたもの、経験したこと、全てが良い学びになったと思います。生徒の感想文を「いしずえ」で紹介していきますのでご

覧ください。 

 

昨日は作品展を見学し、友達の作品や先輩の作品を見てまわりました。来年や再来年自分たちはどのような学習をするのか、

先輩たちはどのように工夫して素晴らしい作品を作っているのか、などここでも多くのことを勉強しました。 

 

1 年生最後の定期考査まで、1 週間と少しになりました。今回のテストは範囲が広く、内容もだいぶ難しくなってきていま

す。定期考査と同時にやってくるのがワークなどの課題の提出です。今回のテストでは、学級委員会が考えてくれて、全員が提

出物を期限に出せるように取り組みを始めました。３階の廊下には、生徒が考えた提出物を出すメリットと、それぞれの課題が

今現在、どれくらいの人が終わっているのか、一目で分かるような表が掲示されていて、みんな刺激を受けて課題に取り組んで

いるようです。 

課題がきちんと提出できるとともに、定期考査の得点アップにもつながってくれることを期待しています。 

 

保護者の皆様におかれましては、一年間様々な形でのご協力をいただき、ありがとうございました。引き続き、さらに生徒た

ちが成長していけるよう、お力添えをお願いすることがあると思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

★２年主任 中里 洋 先生より★ 

スキーの移動教室が終わりました。体調が整わなかった生徒も数名いましたが、大きな怪我もなく３日間を過ごして来まし

た。実行委員を中心に生徒同士で働きかけ、よく協力して取り組む行事になったと思います。 

 

また、学級委員会で「寒さに負けず、みんなで昼休みに遊びましょう」という企画を２回実施しました。ボール運動があまり

得意でない生徒も、始めてしまえば和気あいあいと遊んでいました。クラスや男女関係なく、学年でまとまって遊べることが２

年生の良いところだと改めて感じました。 

 

今、３年生はそれぞれの進路の実現に向けてチャレンジをしています。来年は自分たちの番です。ですので、進路（特に進

学）に関する学習を始めました。「今後どのような進路があるのか」「上級学校の種類」「高校の種類」「高校を選ぶ観点・奨学

金」「入試の仕組み」などについて学びます。 

 

佐藤康二 副校長先生 

各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました 
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 ３月１３日の３，４校時には、学年で球技大会を予定しています。ＰＴＡの学年委員さんを中心に、差し入れ等のご協力もい

ただきます。ご都合が合えば是非応援にいらしてください。 

 

 緑野中での学校生活も残り約１年となりました。前述のように、自分たちで「楽しむ」ことに関しては集団として育ってきた

感触があります。だからこそ、それだけで終わらずに次のステップに進んで欲しいですし、この集団なら出来ると思います。生

活の基本として、朝の遅刻・提出物（期限が過ぎたものをご家庭で見かけることはありませんか？）・話はきちんと最後まで聞

く（後で聞いてませんでした、とならないように）・自分の都合を優先し過ぎて仲間の都合を疎かにしていないか・「みんなもや

っているから」を言い訳にしていないか、など。まだまだ成長途中の２年生、自分から動ける集団・周りに気づける集団・人に

優しい集団を来年度は目指していって欲しいと思います。一年間ご理解とご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお

願いいたします 

 

 

★３年主任 山北 大地 先生より★  

卒業まで、残すところ２４日の登校日となりました。今週、私立高校の一般入試が終わり、都立高校の一般入試を残すのみと

なりました。私立高校の推薦入試では、１４名の生徒が進学先を決定し、都立高校の推薦入試では、１７名の生徒が進学先を決

定することができました。来週末の都立高校の一般入試では４６名の生徒が受検を予定しています。一足先に進学先を決定した

生徒たちは、これからの自分のために努力をするとともに、これから受検を迎える生徒のために良い雰囲気をつくってくれてい

ます。 

 

残り一週間、精神的に不安定になっている生徒も見られます。生徒の心の拠り所になるのは家庭です。保護者の方に２つお願

いがあります。 

 

ひとつは、何があってもどっしりと構えていてくださいということです。生徒と一緒になって、保護者の方々が不安を口にし

たり、不安な雰囲気をつくったりしてしまうと、生徒がより不安になってしまいます。家庭で生徒が不安を口にしたり、不安な

態度を見せたりした時には、「大丈夫だから。」とどっしりと構えて、生徒が安心して受検に立ち向かえるようにしていただきた

いと思います。 

 

もうひとつは、体調を整えるということです。勉強時間を確保することは大事ですが、夜遅くまで勉強をして体調を崩してし

まっては元も子もありません。特に、睡眠不足は抵抗力を低下させてしまうので注意が要注意です。程よい睡眠、バランスのと

れた食事、適度な水分補給が体調を整えるためには必要です。 

心身の健康が、志望校合格に向けて必要不可欠となります。あとわずかですが、各家庭でのより一層の支援をよろしくお願いい

たします。 

 

 

２．活動報告（役員・各委員会・サークル） 

＜学級代表委員会＞   

球技大会（1 年 3/8  2 年 3/13）タイムテーブルの確

認、差し入れ準備 

    

＜広報委員会＞     

1/17 校正紙完成。学校と PTA に校正依頼。 

2/4  校了 

2/16 第 6 回定例会予定 

 

＜文化委員会＞    

特になし 

 

＜校外委員会＞  

【沼袋地区委員会】 

1 月 ・沼袋子ども環境マップ作成  ウインターフェス

タとミニリーダー閉校式取材 

2 月 ・環境部反省会  ・地域紙ふれあい編集会議  ・委

員研修取材 

 

 

 

【野方地区委員会】 

1 月 ・野方地区 運営委員会 13:30〜 

1 月 ・10/31 に行われた中野区青少年育成 野方地区

委員会 拡大全体会「中学生の心とからだ」〜保健室から

見た子どもたちの現状〜の報告書の印刷と製本 

1 月 ・全体会 〜子どもたちの居場所 どうなる？どう

する？ 児童館のこれから〜地域子ども施設調整担当の

方をお呼びして中野区の考えをお聞きした後、グループ

で話し合いました。 

1月22日に製本したものをいらっしゃった各学校へお

渡ししました。お見えにならなかった学校にはお届けに

行っています。 

 

2 月 ・野方地区 運営委員会 

 

 

＜推薦委員会＞    

1 月  役員候補者確定 

2/2  役員候補者顔合わせ 役職決め 

2 月末   役員候補者のお知らせ配布予定 
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＜バレーボール＞    

1/25（金） 中 P 連大会の反省会(産業振興センターに

て) 

２月 特になし 

 

＜卓球＞   

1 月  1/9(水)、16(水)、23(水)、通常練習。 

2 月  2/13(水)、27(水)、通常練習予定。 

 

 

＜役員＞ 

 

 

会長活動報告 

12/1 中 P 連卓球大会 

12/5 定例会長会 

12/9 妙正寺川マラソン 

12/12 沼袋地区委員会 

12/15 周年実行委員会 

12/27 事業委員会 

1/8 定例会長会 

1/16 沼袋地区委員会 

1/18 卓球キャプテン会議 

1/25 バレーキャプテン会議 

2/3 東京駅伝応援 

2/6 定例会長会 

2/13 沼袋地区委員会 

副会長活動報告 

12/1 中 P 連卓球大会 

12/1 新井小 80 周年記念式典 

12/5 焼き芋大会 

12/12 緑野中校区懇談会 

12/15 周年実行委員会 

※月間を通してマメール配信 

（運営委員会だより・HP 更新・卓球大会結果のお知ら

せ） 

 

1/21 防犯パトロール団体交流会 

1/30 野方地区全体会 

1/31 野方地区研修会報告書 配布作業 

※月間を通してマメール配信 

（書記お知らせ・東京駅伝・ポロシャツ最終販売お知ら

せ） 

 

 

 

３． 議案 

① PTA 規約見直し最終案 

副会長隅田：前回臨時運営委員会時には皆様から活発なご意見を頂き、さらにアンケートでも多くのご回答

を得られました。その結果を受けて役員でも検討いたしましたので、以下を最終案とします。規約

変更については 3 月の運営委員会で仮承認、規約改正は 5 月の総会で本承認とします。 

 

1. 運営委員会について：改定案のままといたします。 

（前回資料より抜粋） 

 

2. 文化委員会の役割・存在意識について：アンケートの結果は、意外に「文化委員のイベントは良い」

という声が多かった一方、「文化委員のなり手がいない」、「負担を小さくしてほしい」という声もあ

テーマと概要 改訂後案 

運営委員会 

 

(1) 基本的に毎月開催は多い

のではないか？ 

(2) 構成は監査委員（必要に応

じて）およびサークルを加

え、代理可能にすべきでは

ないか？ 

 

第 21 条 ＜運営委員会＞ 

運営委員会は、次の通り構成され、必要に応じて開くものとする（年

4 回程度；初回顔合せ、総会前、次年度役員公示、次年度役員承認

ほか）。運営委員会は総会につぐ、議決機関とする。 

1. ＜構成＞ 

運営委員会は、役員・会計監査委員（必要に応じて出席可能）、学級

代表・専門委員会の正副委員長・サークル代表（またはその代理）

および学年主任で構成する。 

＜任務＞ （略） 
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りました。そこで、合唱コンクールで出演する PTA コーラス発表の運営（当日の受付、PTA コー

ラスの選曲・練習日/練習場所確保などの事前準備; 歌う側でなく運営に携わる側）を文化委員の役

割としたいと思います。もちろん、自主的に文化委員イベント企画を希望される場合は、実行頂いて

も結構です。 

 

3. サークル活動独立に伴う規約変更について；改定案のまま切り離し、独立としたいと思います。 

 

（２．３．について、前回資料より抜粋） 

 

 

4. 「相談役」規約明記について：アンケートでも多くの賛成意見をいただきました。そのご意見を参考

に、メリット・デメリットを考慮し、敢えて規約には盛り込まず、よい関係を維持することにしたい

と思います。よって、「相談役」を構成メンバーに明記する案は取り下げます。 

（３．４．について、前回資料より抜粋） 

        

 

② PTA 構成 会計監査の切り離しについて 

隅田：会計監査の切り離しについては、ご質問ありますか？  

（なし） 

 

③ 各委員会・通信費について 

会計西原：例年お渡ししておりました通信費ですが、前回の運営委員会で必要かどうかの提案後、ご意見、アンケ

ートで集約した結果、推薦委員は必要というご意見が多数でした。来年より推薦委員さんのみ通信費をお

渡しすることにしますが、ご意見などございますか。 

質問：推薦委員の通信費はいくらですか？ 

西原：500 円です。 

 

④ 次年度 委員会・協力員選出の流れ(委員選出意識調査票の取り扱い) 

隅田：例年この時期に調査書を送っていましたが、リサーチしても 4 月にクラスが変わりますし、リサーチ

通りにスムーズに決まらないこともあり、次年度は 4 月の初めの保護者会の際に意識調査票を配布す

る予定です。3 月の最後の保護者会の際、学代さんが学年ごと・クラスごとで 4 月に決めることにつ

き、お声がけをお願いします。役員からもホームページで次年度の委員会・協力委員について広報の予

テーマと概要 改訂後案 

文化委員の活動目的と内容 

 

(1)目的が現状と合致しない。イ

ベント企画は負担。（活動の例と

しては給食試食会、学校の文化行

事のサポートなど） 

(2)サークルは独立して活動いる

ため現状と合致しない。 

第 24 条 ＜委員会＞ 

２．文化委員会 

文化委員会は、各学年から選出された委員で構成し、互選によっ

て委員長 1 名、副委員長２名を選出する。委員の選出方法と人数

については細則に記す。 

文化委員会は、生活が多様化する中で、効率良く、気軽に、安全

に、会員同士、会員と学校が情報交換や交流を行う環境を創るこ

とを目的とする。各サークルはこの委員会に属する。 
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定です。 

 

田代校長先生：来年度は天皇即位で 10 連休となり、授業日数が 3 日減りますので、4 月と 10 月に振替無

しの土曜日授業をやります。また 4 月 20 日（土）午後に保護者会を行います。さらに、引取り訓練

を 9 月にやっていましたが、小学校とも、やるなら早くやろう！ということになり、同日 4 月 20日

3 時限に引取り訓練を行うことになりました。 

 

⑤ 平成 31年度役員公示 

推薦：本日配布のとおり、平成３１年度緑野中学校ＰＴＡ役員候補者を公示します。異議ご質問等は、次回運営委

員会までにクラスの推薦委員までお願いします。 

会 長 能登 祐克 新１年生 

副会長 隅田 亜弓 ２－Ｃ 

副会長 中埜 慈子 ２－Ｃ 

副会長 仲田 真里 ２－Ｃ 

副会長 忠内 和代 １－Ｂ 

書 記 山田谷 まゆみ １－Ｃ 

書 記 三木 幸 １－Ｃ 

会 計 西原 由紀子 １－Ｃ 

会 計 中村 文子 １－Ｃ 

   

会計監査 中尾 行夫 １－Ｃ 

会計監査 鵜飼 あき ２－Ａ 

 

⑥ PC 購入の報告・PC 移管に関しての追加費用 

書記後藤：前回承認いただいて新しいパソコンを購入しましたが、旧パソコンのリサイクル料、また盗難防止ワイ

ヤーや各委員用の USB メモリスティック（必要な委員・サークルのみ）も追加で見積もりました。金額

は下記の通りとなります。 

購入済 PC 本体＋モニター…① 83,137 円 

購入予定 

（概算） 

旧 PC リサイクル料 3,000 円 

盗難防止ワイヤー  1,000 円 

USB メモリスティック（5 本として） 5,000 円 

小計② 9,000 円 

 PC 関連①＋② 92,137 円 

 

４．行事活動報告・予定 

・1/12（土）学校公開・緑野数学祭 

・2/16（土）オープンキャンパス・新入生保護者説明会・作品展 

・2/23（土）2 月 家庭教育支援講座（2 月土曜日） 

・3/15（金）保護者会・第 5 回 運営委員会 

・3/20（水）卒業式 
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５．その他 

 

田代校長先生：PTA 室にも冷房が入るようになりました。また体育館も全面改修し、次の年からエアコンも入る

ようになります。また部活動等で大きなバッグを持っている生徒がいますが、ロッカーも来年度の予算

で設計して各教室に入り、勉強しやすい環境になります。 

 

会計西原：①パトロール助成金について；区に申請しておりましたパトロール助成金 86,242 円が振り込まれま

した。こちらは一般積立金に入金します。 ②次回運営委員会で各委員さんにお渡しした出納帳、青いフ

ァイル、予算を返却いただきます。各委員さんは 3/15 までに必要なものの購入、及び提出の準備完了

で宜しくお願いいたします。 

 

副会長隅田：まだ未確定の情報ではありますが、緑野中学校を会場にした避難訓練をしてはどうかという声もあり

ます。開催されましたら、親子揃って是非ご参加ください。 

 

学代：感染症予防についてですが、現在学校では湿った雑巾を干すなど、原始的な方法で対応されているようです

が、加湿器を PTA 費等で購入できないものでしょうか？ 

 

田代校長先生：ご意見ありがとうございます。完備したいと思います。 

 

学代：それから、避難訓練に関しては避難訓練防災隊の人数がもっと必要だと思います。 

 

隅田：ご意見ありがとうございます。では、今日はお忙しい中、運営委員会にご出席いただきまして、ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜バレーボールサークル＞ 

来年度は４月より活動開始予定です。部員は随時募集中

です。ぜひ一度見に来てくださいね。 

練習日：毎週金曜日 

時間： 19:00〜21:30 

場所： 緑野中体育館 

代表： 松下 真希 

 

 

 

＜卓球サークル＞ 

初心者・経験者大歓迎 パパさん大歓迎 

一緒に楽しくやりましょう！ 

体験・見学にぜひ一度いらしてください！ 

練習日：基本第２・第４水曜日 

時間： 19:00〜21:30 

場所： 緑野中地下体育館 

代表： 新堀 みさ 

 

今後の行事予定 

2 月 23 日（土）  家庭教育支援講座 

3 月 30 日（水） 卒業式 

今後の運営委員会日程 

第５回 ３/15（金）  
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【重要】メール配信システム「マメール」の登録を必ずお願いします‼! 

運営委員会だより（議事録）は、今後はホームページで配信していきます。PTA からのお知ら

せなども「マメール」＋ホームページ配信へ移行していきますので、必ずご登録してください!! 

 

「マメール」への登録方法 
① あなたの携帯電話から、以下のメールアドレスへカラのメールを送信してください。 

もしくは、以下の QR コードを読み取ると簡単に操作することができます。 

 

midorino.jhs.pta@mamail.jp 
 

 

 
 

※ カラのメールとは、件名欄も本文欄にも何も入力しないメールのことです。 

※ カラのメールが送信できない機種がございます。その場合は本文欄に「入会」の二文字のみを入力して送信

してください。 

※ カラのメールのつもりでも、そうなっていない場合があります。自動署名機能がオンになっているとカラの

メールになりません。入会の時だけ一時的にその機能をオフにして入会してください。 

 

② 数秒後に「入会お礼メール」が返信されてきます。 

※ 入会お礼メールが返信されてこない場合は、迷惑メール防止機能の設定を確認してください。 

 

③ メールの内容をお読みになり、本文の最後尾にあるリンクをクリックしてください。 

プロフィール入力画面が表示されます。 

※アプリケーションロック機能がオンになっていると、リンクをクリックできない場合があります。その際は

ロックを解除してください。 

 

④ あなたのお名前などのプロフィール情報を入力して、登録するボタンをクリックして 

ください。登録完了画面が表示されます。 

 

⑤ 以上で完了です。 

※ プロフィールを入力しなくてもメールの送受信は可能です。 

※ メールアドレスに特殊な記号が使用されていると登録できない場合があります。その際はご相談ください。  

※迷惑メール防止機能を利用されている方は、mamail.jpからのメールを受信できるように設定してから

入会操作を行ってください。この設定を簡単に行うには、お持ちの携帯電話から以下のURLにアクセスし

てください。 バーコードを読み取ると簡単に操作することができます。 

 

http://www.mamail.jp/ds/ 

 

 

mailto:midorino.jhs.pta@mamail.jp

